

POLITIQUE

PDG : L'ESTUAIRE ET LE MOYEN-OGOOUÉ À L'HEURE DES CHOIX

Cadres et militants du PDG de l'Estuaire et du Moyen-Ogooué se retrouvent à leur tour ce week-end pour leurs conseils provinciaux, dans la perspective des assises nationales de décembre. Après les errements des derniers mois, les choix opérés à cette occasion vont être scrutés avec intérêt.

Pages 2 & 3

FAIT DIVERS

LE GENDARME, LE TAXI-BUS ET LA GRENADE LACRYMOGÈNE

Au cœur d'une dispute avec une élève, un gendarme a jeté, en milieu de semaine, une grenade lacrymogène dégoupillée à bord d'un taxi-bus, fermant ensuite toutes les issues. Un incident que n'entend pas laisser passer l'Apadie, qui a saisi parquet et commandement en chef.

Page 10

SOCIÉTÉ

LA RETRAITE À 63 ANS



C'est l'une des principales annonces au terme, hier, des négociations tripartites (État-patronat-syndicats) sur la branche vieillesse. L'âge de départ à la retraite, tant au secteur public que privé, devrait être porté à 63 ans et la durée d'immatriculation, fixée à 25 ans.

Page 6

n° 12570 - Samedi 11 et Dimanche 12 Novembre 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Football/Gabon-Mali ce samedi (15h30) à Franceville

GAGNER POUR DEMAIN



Privées de leurs meilleurs expatriés (Aubameyang, Bouanga, Lemina, D.I. Ndong), les Panthères du Gabon vont tenter, ce samedi (15h30) sur la pelouse du Stade de Franceville, de boucler leur campagne éliminatoire du Mondial-2018 sur une note positive, face à des Aigles du Mali, eux aussi diminués. Il s'agit en effet d'engranger un minimum de confiance dans la perspective de la suite des qualifications pour la Can-2019 pour lesquelles les nôtres ont déjà grillé un joker.

Pages 12

Pour moi quoi...

En lisant, hier, le compte rendu, paru dans mon Premier grand quotidien, de la rencontre entre le nouveau ministre de l'Habitat et la population de son cru, on a apprécié la perspicacité du discours qu'il a tenu.

Contrairement à ses collègues et autres politiciens, Josué Mbadanga, s'adressant particulièrement aux jeunes a dit qu'"on ne va pas parler de politique tout le temps. Qu'on parle aujourd'hui d'économie !" Ça, c'est nouveau dans la démarche de nos politiciens. Est-ce un nouveau départ dans la pratique politique chez nous ? Il faut simplement avouer que c'est une révolution que prône l'homme de Moabi fatigué de ressasser le même discours et de toujours promettre des "lendemain meilleurs" à une population qui n'y croit plus. C'est bien vu de la part de ce ministre de la République.

Depuis notre Dipanda - prenez une calculatrice et vous verrez depuis combien de temps -, nos leaders politiques de tous bords n'ont pas varié d'un iota le contenu de leurs discours. Toujours l'école, l'hôpital, la route, l'emploi des jeunes, et tout et tout. Les relais locaux des partis politiques, les parlementaires, les ministres du village et leurs porteurs de valise, tous tiennent le même discours. Toujours, les solutions se font attendre pendant que les besoins ne font qu'augmenter. Toujours, on ne pense pas changer de paradigme. Voilà la suggestion de Josué. On dit quoi ?

En tout cas, peut être la solution au retour d'intérêt des populations pour la chose politique est là. Alors, qu'on l'essaye pour voir ce qu'il en sera quoi...

... Makaya

POLITIQUE

UPG : KOUMBA MBOUMBA, RETOUR EN GRÂCE



L'ancien ministre de la Culture Jean-Olivier Koumba Mboumba vient d'être rétabli dans ses fonctions de secrétaire général de l'Union du peuple gabonais (UPG) par la commission d'éthique. Laquelle, pour le coup, a désavoué le chef du parti Mathieu Mboumba Nziengué.

Page 3

SOCIÉTÉ

AU CHEVET DES ENFANTS ATTEINTS DE DÉFICIENCE INTELLECTUELLE



Balnéothérapie et ergothérapie. Voilà deux techniques de nature à accélérer le processus de rééducation des sujets atteints de déficience intellectuelle (autisme, trisomie 21, épilepsie, etc). Le centre Sanando à Angondjé envisage d'expérimenter la première.

Page 9

POLITIQUE

CES : élections, mode d'emploi

Page 3

FAIT DIVERS

Agressé au couteau par son propre frère !

Page 10

ÉCONOMIE

Les recommandations de la Fao

Page 4

LA PERFORMANCE VOUS OUVRE LE MONDE



gabontelecom.ga



Le Groupe Maroc Telecom, leader des solutions télécoms en Afrique, et Teddy Riner, double champion olympique de judo et 9 fois champion du monde, partagent tellement de valeurs de respect, de confiance et de générosité qu'ils ne pouvaient que se rencontrer.

Nous visons les mêmes objectifs : Transmettre notre savoir-faire et notre modèle unique de réussite pour que chacun puisse atteindre l'excellence.

Nous construisons un même rêve: Donner à chaque gabonaise et gabonais le pouvoir de réaliser ses projets, d'apprendre, de se comprendre, d'entreprendre et de réduire les distances entre les pays et les hommes.

Photo : J.-C.A

Photo : Wilfried Mbinah